

## MÖLLNER RUDER-CLUB e.V.

vormals MÖLLNER TURNERSCHAFT v. 1884

## Möllner Nachwuchsruderer erfolgreich in Lübeck

Am Wochenende fand auf der Wakenitz in Lübeck das erste Kräftemessen der Nachwuchsruderer auf dem Wasser statt.

Der Mädchen Doppelvierer 13/14 Jahre mit Hannah Uhlmann, Carlotta Bourgeon, Marieke Lage, Katrina Schlothauer und Stf. Jacqueline Appeltrath mussten als erstes über die 3.000 m Langstrecke ran. Nach einer nicht ganz geglückten Wende zur Streckenhälfte belegten sie im Ziel mit 2 sec. Rückstand den zweiten Platz hinter der Mannschaft aus Hamburg.

Karl Druskat und Luca Krohn mussten sich in der gleichen Altersklasse im Doppelzweier der Konkurrenz stellen. Sie gewannen die Langstrecke deutlich mit 20 sec. vor den Verfolgern. Am Nachmittag ging es über die 500 m Distanz um weitere vordere Plätze.

Die Mädchen sind hierfür in den Doppelzweier umgestiegen. Hannah Uhlmann und Carlotta Bourgeon konnten in ihrem ersten gemeinsamen Doppelzweierrennen einen tollen 3. Platz erzielen.

Die zwei Leichtgewichte Marieke Lage und Katrina Schlothauer hatten nur einen Gegner, der leider nicht zum Start erschienen ist. Damit sie trotzdem das Rennen fahren konnten durften sie bei den Schwergewichten außer Konkurrenz mit rudern. Die beiden jungen Ruderinnen flogen förmlich über die Regattastrecke und konnten das Rennen mit 10 sec Vorsprung deutlich für sich entscheiden.

Karl Druskat und Luca Krohn gewannen ebenso souverän wie die Mädchen das Rennen über die 500 m Distanz im Jungen Doppelzweier 13/14 Jahre.

Die B-Junioren Fynn Filter, Max & Louis Engfer starten in dieser Saison für den Ruderverband Schleswig-Holstein um eine möglichst gute Chance auf vordere Plätze hinsichtlich den Deutschen Meisterschaften zu bekommen.

Fynn ging im leichten Einer der 15/16 jährigen an den Start und konnte sich hier über die 1.000 m gegen seine Konkurrenz vom Start an durchsetzen. Gemeinsam mit seinem Partner auch Ratzeburg traten sie noch im leichten Doppelzweier an und konnten hier die Plätze zwei und drei erreichen.

Max Engfer musste sich zwei Mal im Einer der B-Junioren der Konkurrenz stellen und kam als zweiter und dritter über die Ziellinie. Mit seinem Partner aus Eutin, mit dem er das erste Mal zusammen im Boot saß, konnten die beiden im Doppelzweier Platz 3 errudern.

Louis Engfer startete mit einer Auswahl aus Schleswig-Holstein im Achter. Im Sprint mussten sie sich der starken Konkurrenz aus der Ruderbundesliga stellen. Sie erreichten hier einen zweiten Platz. Auch über die längere Distanz ruderten sie als zweite über die Ziellinie.

Annett Mügge trat im leichten Doppelzweier und Doppelvierer der A-Juniorinnen an und konnte beiden Rennen mit deutlichem Vorsprung gewinnen. Hier ging es nur um gemeinsame Rennkilometer. Die nächste Leistungsüberprüfung der A-Juniorinnen findet am Wochenende in München statt.

Insgesamt konnte der Möllner Ruder-Club an diesem Wochenende sieben Mal am Siegersteg anlegen. Dazu kamen 11 Mal Platz 2 und 6 Mal Platz 3.